

Die Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten in der Samtgemeinde Nordkehdingen

Sie sind ein kommunikativer Mensch, der keine Scheu davor hat, mit Mitbürgern in Kontakt zu treten? Sie können sich aber auch auf wichtige Aufgaben konzentrieren und diese eigenständig bearbeiten? Sie besitzen gute technische Kenntnisse im Umgang mit dem Computer und lernen gerne etwas Neues dazu? Dann ist die Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten in der Samtgemeinde Nordkehdingen genau das Richtige für Sie!

Ich selbst stand vor noch nicht allzu langer Zeit vor den Fragen: „Was will ich mal werden?“, „Was macht mich im Beruf glücklich?“, „Wo fühle ich mich wohl?“ und „Welcher Beruf stellt sich als zukunftssicher dar?“

Ich wusste, ich wollte einen Beruf erlernen, der abwechslungsreich ist und genau dies ist der Beruf des Verwaltungsfachangestellten.

Ich habe sehr viel mit Bürgern zu tun, lerne viele Menschen und vor allem meine Umgebung hier immer besser kennen. Es gibt täglich neue herausfordernde Situationen, bei denen man ab und zu auch mal an seine Grenzen kommt, doch genau dies macht den Beruf so spannend. Ich will mich stets weiterentwickeln, über meinen Schatten springen und jeden Tag mit dem Gefühl beenden, dass ich etwas Gutes geleistet habe.

Das Gefühl, ein Teil der Verwaltung zu sein, ein Teil dessen zu sein, was die Verwaltung funktionieren lässt und voranbringt, ist unglaublich.

Genau dieses Gefühl ist es, was mich in der Ausbildung glücklich macht... warum mich dieser Beruf glücklich macht.

Doch nun stellt sich immer noch die Frage, warum Sie sich ausgerechnet in der Samtgemeinde Nordkehdingen bewerben sollten? Ich persönlich wollte beispielsweise in eine kleinere Gemeinde, da ich mir sicher bin, dass man in einer kleineren Gemeinde einfach viel mehr von dem eigentlichen Beruf mitbekommt. Man kann aus jedem Fachbereich Einblicke erhalten und genau erkennen, wie die Fachbereiche alle miteinander zusammenhängen. Die einzelnen Arbeitsschritte mögen zwar augenscheinlich nicht immer direkt zusammenhängen, doch, wenn man das Gesamtbild betrachtet, erkennt man, dass das Arbeiten in der Verwaltung ein Miteinander ist.

Ich kann Ihnen nur aus eigener Erfahrung sagen, dass das Kollegium hier einfach beispielhaft ist. Ich wurde noch nirgendwo so herzlich aufgenommen, wie hier im Rathaus. Nicht nur, dass alle ein eingespieltes Team sind, nein, es ist noch viel mehr das familiäre Gefühl, das im Hause aufkommt. Doch das Beste ist, ich darf ein Teil dieser 'Familie' hier sein. Ich komme super mit allen zurecht. Jeder behandelt jeden mit Respekt. Alle arbeiten eng zusammen.

Vor allem ist es aber auch wichtig zu wissen, welchen Schutz man in der Ausbildung genießt. All dies und noch vieles Mehr ist bei dieser Ausbildung in dem Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst (TVöD) geregelt.

Natürlich muss man bei der Wahl des Berufs aber auch darauf achten, dass der zukünftige Job auch zukunftssicher ist. Als Angestellter im öffentlichen Dienst hat man genau diesen zukunftssicheren Beruf. Gerade in der Verwaltung, da diese nie wegzudenken wäre. Die Verwaltung existiert überall. Ein großer Bestandteil aller Arbeiten findet in der Verwaltung statt. Man hat also schlichtweg mit dieser Ausbildung ein breites Spektrum und keine Sorge, auch in Zukunft eine Anstellung zu finden. Dieser Beruf bietet einem die Möglichkeit, sich stets weiter zu entwickeln, sich fortzubilden und dabei noch auf sicherem Boden mit gutem Verdienst zu stehen.

Ich kann abschließend nur sagen, dass dieser Beruf einfach der perfekte Beruf für mich selbst ist und ich bereue es nicht, mich für diesen Weg entschieden zu haben.

Leon Berg

Auszubildender der Samtgemeinde Nordkehdingen